

¿PUEDO USAR LAS REDES SOCIALES A MI FAVOR?

Debido a los hechos acontecidos este año, resulta de vital importancia fomentar un correcto uso de las Redes Sociales (RRSS), que si bien son muchas veces fuente de distracción tanto de jóvenes como adultos, pueden llegar a constituirse como una gran herramienta.

Presentan grandes posibilidades de obtener información de diferentes lugares del mundo.

La variedad del contenido al que tienen acceso, flexibiliza su visión y experiencia que tienen sobre el mundo que los rodea.

Ayuda mantener un seguimiento constante sobre nuestros temas de interés. (por ejemplo: futbol, noticias, política, etc).

Brinda la posibilidad, tanto a jóvenes como adultos, de coordinarse de forma adecuada, especialmente cuando se deben cumplir objetivos, ya sea en el trabajo, como en el colegio.

Abre las puertas a establecer nuevas relaciones con personas de nuestro interés, o incluso mantener aquellas relaciones que se han visto distanciadas geográficamente.

Es importante siempre mantenernos al tanto de lo que están haciendo nuestro hijos con sus redes sociales y aparatos tecnológicos, pero a su vez, y para cumplir aquello, los adultos deben mantenerse informados, y dispuestos a aceptar las diferencias entre el mundo en el que crecieron ellos, y en el que crecen sus hijos e hijas.



Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:



HPV Rancagua



@hpvrancagua



hpvcontesta@gmail.com



EDUCACIÓN
RANCAGUA